
REQUERIMENTO Nº. 007/2013 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 18 de Fevereiro de 2013 
Autoria:-  Vereador ADALBERTO APARECIDO DAVID. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem 
como, ao Ilustríssimo Senhor Representante da CODASP (ligado ao 
Programa Melhor Caminho) para que dentro da maior brevidade possível, 
nos informe sobre a possibilidade de se estar equacionando a situação da 
estrada municipal que dá acesso ao Bairro São Pedro (Macuco), neste 
município, notadamente àqueles trechos que foram beneficiados com a 
ação do Programa Melhor Caminho. 
 
JUSTIFICATIVA: Em que pese o fato da referida estrada ter se 
beneficiado com a ação deste Programa, o fato é que a manutenção da 
referida via não se adéqua com a necessidade da mesma. E tal 
circunstância está levando, simplesmente, a trechos críticos, em especial 
aqueles próximos do sítio ali existente, de propriedade do Sr. Antonio 
Malacrida. Devido ao fato de que este convênio contou com a parceria 
tanto do município quanto da CODASP é que estamos contactando com 
ambos para que seja, imediatamente, realizada a manutenção da referida 
via por quem de direito, até para se evitar novos e desnecessários gastos 
venham a ser despendidos. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

 
Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 18 de Fevereiro de 2013. 

 
 

 

 

ADALBERTO APARECIDO DAVID 

Vereador 


